
Baza no admite más macrogranjas
Viernes, 12 de Julio de 2019 07:18

El alcalde de Baza, Pedro Fernández, ha manifestado que «Tenemos un posicionamiento claro
al respecto, ratificado por pleno, no vamos a otorgar ...
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